Français

Retour Toutes les entrees

Instructions & tarifs Passer une annonce

Nouvelle formation à la mécanique d'art



21 AOÚT 2018 NEWS

La première volée de diplômés de la toute nouvelle formation à la mécanique d'art a été célébrée le 3 août dernier. Dispensée au Centre international de Mécanique d'Art de Sainte-Croix, dans les entreprises de la région ainsi qu'au Centre professionnel du Nord Vaudois, ce cours bloc de 160 heures avait pour but de faire découvrir les savoir-faire de base dans le domaine des boîtes à musique, des automates d'art, des oiseaux chanteurs et de l'horlogerie artisanale. Soutenu par la commune et le canton, il a été mis sur pied par Denis Flageollet, horloger et co-fondateur de De Bethune, François Junod, automatier-sculpteur et Nicolas Court, horlogerautomatier. Il a attiré sept passionnés de tout horizon, qui ont conçu une pièce-école, une horloge musicale avec automate. Baptisée «Transmission de secrets de maîtres», cette formation est liée à l'inscription des savoirfaire de mécanique horlogère et de mécanique d'art au Patrimoine Culturel et Immatériel de l'Unesco, et sera reconduite l'an prochain. (fe)

Photo: Les sept participants de la formation à la mécanique d'art ont dû élaborer une pièce école, une horloge musicale avec automate.